



## Les actus d'avril

Périscolaire Sud

*En ce mois d'avril, les enfants profitent d'activités extérieures mais aussi d'activités créatives sur le thème du printemps.*



*La coccinelle élaborée à partir de matériaux de récupération a fait l'unanimité !*



*Les enfants ont également confectionné des petites maisons pour que les petites bêtes s'y abritent...*



Après un grand jeu pour retrouver les œufs cachés, les enfants ont mérité un bon goûter festif, offert par le périscolaire. Ils ont pu déguster des madeleines, du jus de pomme et des œufs en chocolat, dans la rigolade et la bonne humeur !

